

## DESPEDIDA DE LA EDITORA: AVANCES Y RETOS PARA EL FUTURO

Joanna Santeliz

Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado, Barquisimeto, Venezuela

Correo electrónico: [jsanteliz@ucla.edu.ve](mailto:jsanteliz@ucla.edu.ve)

<https://orcid.org/0000-0002-4250-1482>

Queridos autores y lectores de la revista Boletín Médico de Postgrado....

Han pasado 6 años desde que asumí la dirección de esta revista. Esta editorial es mi despedida de esta honorable posición. Quisiera recordar brevemente los logros alcanzados en estos años de arduo trabajo. En primer lugar, hemos logrado que la revista Boletín Médico de Postgrado se pusiera al día con un total de 150 artículos publicados en este periodo de tiempo. Este logro lo alcanzamos a pesar de enfrentar el mayor reto sufrido en tiempos modernos tanto en el ámbito de salud como de la academia cómo lo fue la pandemia por el virus SARS-CoV-2. Por otra parte, hemos alcanzado nuevas indexaciones que le otorgan a nuestra revista visibilidad tanto nacional como internacional. Por esta razón, nuestra revista ha logrado ampliar el tipo de artículos publicados que ya no sólo incluyen publicaciones derivadas de tesis de postgrado sino también artículos científicos enviados por médicos y otros especialistas del área de la salud dentro y fuera de nuestro país. No es exagerado decir que la revista Boletín Médico de Postgrado se ha convertido en la revista del área de ciencias de la salud más actualizada y con mayor número de indexaciones activas en Venezuela.

Otro de los grandes logros de nuestra revista fue la conformación de un cuerpo editorial de altura formado por científicos nacionales e internacionales. Queremos agradecer en particular a aquellos docentes del Decanato de Ciencias de la Salud de la Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado que se encuentran laborando en instituciones científicas fuera del país y que accedieron a ser parte de este cuerpo colegiado por el enorme cariño y agradecimiento que le tienen a nuestra alma mater.

Una revista científica es la vía, por excelencia, para la divulgación del conocimiento científico. La creación de conocimiento, particularmente en el área de la salud, tiene como principal objetivo mejorar la calidad y esperanza de vida de los seres humanos. Por esta razón, es imperativo no solamente mantener la productividad académica sino hacerla visible de forma universal a través de esta gran herramienta que representan las revistas científicas.

Finalizo esta corta editorial sintiéndome satisfecha por la labor cumplida y con la esperanza de que, quien asuma esta nueva responsabilidad, lo haga con mucha ilusión y compromiso.

¡Al próximo editor(a) le deseo el mayor de los éxitos!

